
Protokoll der Vorstandssitzung – 21.05.2008 
 
Anwesend: Herr Pecher, Herr Prof. Dr. Hübner, Herr Postel, Herr Müller-Rößner, Norman Rzepka, 

Frau Grimm, Frau Dr. Ostermaier, Frau Gudehus-Peschke, Frau Simon 
 
Entschuldigt: Herr Wünschmann 
 
Protokollant: Frau Simon 
 
TOP 1:  Vorbereitung der Jahreshauptversammlung am 31.05.2008 
 
  - alle Details wurden besprochen, namentlich festgelegt, 

  sodass die Organisation der Veranstaltung gesichert ist 
 
TOP 2:  Eintragung ins Vereinsregister 
 

- Auf der Grundlage des Protokolls vom 8.12.2007 und früherer Unterlagen erfolgte die     
  Neueintragung ins Vereinsregister. Somit ist die Verantwortlichkeit und 
  der Vorsitz auf Frau Ulrike Simon übergegangen. 

 
TOP 3:  Technische Ausstattung des Bio-Hörsaals und des Musikzimmers 
 

- Die Entscheidung bleibt offen, da erst die gewünschte Auskunft der Stadtverwaltung     
  bezüglich  finanzieller Beteiligung abgewartet wird. 
- Das Thema steht im Juni erneut auf der Tagesordnung und wird dann entschieden. 

 
TOP 4:  Gestalt des Flyers und Newsletters 
 

- Das Erstellen des Inhaltes, der Texte und der Bilder, erfolgt im Auftrag der Schulleitung  
  durch Kollegen/Innen und des Fördervereins 
  Termin: Ende Mai 2008 

 
TOP 5:  Beirat des Fördervereins 
   
  - laut Satzung sollte ein Beirat zur Unterstützung des Vorstandes des Fördervereins ins Leben  

  gerufen werden. Dies ist für September 2008 vorgesehen, da im Eltern- und Schülerrat    
  Neubesetzungen zu erwarten sind. 

 
TOP 6:  Kaffeemaschine für die Schüler der Oberstufe 
 

- Norman Rzepka legte seine Gedanken zum Thema dar. Sein Standpunkt und die Umsetzung  
  dessen überzeugten den Vorstand. Herr Prof. Dr. Hübner übernimmt die organisatorische  
  Aufgabe! 

 
TOP 7:  Information und Allgemeines 
 
 
 
 
Ulrike Simon 
 
 
 
Vorsitzende des Vereins 


